



子ども会だより第3号

2025年3月発行 緑山子ども会

2024年度を終えるにあたってのご挨拶

《代表より》 子ども会の代表を務めさせていただきました王です。最初は日本のこども会の仕組みや慣習に戸惑うこともありましたが、皆様のご協力のおかげで無事にやり遂げることができました。また、児童会が主催したさまざまなイベントが成功したのは、自治会・緑寿会・パトロール隊のご協力や会員の皆さんの温かい支えがあったからこそです。この場を借りて、心から感謝を申し上げます。

この一年を通じて、子ども会の代表として皆さんと一緒に過ごせたことを誇りに思います。次の代表や新しいメンバーにも期待しつつ、これからも緑山子ども会を盛り上げていきたいと思っております。

《副代表より》 今年度も一年間、子ども会の活動にご理解とご協力をありがとうございました。

今後も子ども達が楽しんで過ごせる場としての在り方を模索しながら、より良い活動ができたらと思っております。

《会計より》 今年度会計をやらせて頂きました福田です。至らない点多々ありましたが、子ども会を知るとても良い機会でした。パトロール隊の皆様、子ども会の役員の皆様、そして地域の皆様に支えられた事に感謝申し上げます。ありがとうございました。

《校外より》 校外を務めさせていただきました厚主です。子どもたちの安全に関わることを担当したことで、学校や地域など、家庭以外でのつながりの大切さを改めて感じる事ができました。初開催となった6年生を送る会では、主役の6年生だけでなく、在校生やパトロール隊のみなさんの笑顔をたくさん見ることができてうれしかったです。担当が終了しても、地域の子もたちが安心して日々楽しく過ごせるよう、見守りたいと思っております。

校外を務めさせていただきました栗本です。役員は初めてのことで、分からないことが多く色々教えていただき、ありがとうございました。行事を通して、子供との会話も弾み私自身の視野も広がった気がします。

この1年の活動を通して、一番印象に残っているのは3月に開催しました「6年生送る会」になります。日頃から地域の子も達、私たちの住む町を見守ってくれているパトロール隊の方々との楽しいひと時は特別な時間を過ごす事ができました。活動を通して今まで知らなかった緑山の良いところを知るきっかけにも繋がりました。一年間、本当にありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

《健全より》

今年度もたくさんの行事にご参加、ご協力頂きましてありがとうございました。子ども会役員で1年間健全を努め、学校主催のイベントにお手伝いとして参加したり、自治会とのつながりで地域をパトロールしたりと、子供達の様子をそばで見ながら一緒に楽しむことが出来ました。健全育成委員会に出席して他の地域の方との情報交換の場があったりと良い経験になりました。皆様にご協力いただきながら、子供達に喜んでもらえる活動ができたかなと思うと感謝の気持ちでいっぱいです。1年間ありがとうございました。

《行事より》

夏祭りの子ども神輿では、水まきやウォーターミストの散布など熱中症対策にご協力いただきまして大変感謝しております。暑い中の練り歩きでしたが、子供たちの喜ぶ顔、楽しそうな顔が、近くで見られて役員としてもとても嬉しかったです。子ども会の行事活動を通して地域の子どもたちや、ご近所のみなさんと交流することでつながりを深めることができました。行事でのいくつかの改善、反省点を活かし、今後の活動が更に楽しい子ども会にできたらと思います。1年間ありがとうございました。

《班長より》

緑山夏祭りの出店ではたくさんの子供達が楽しんでくれていてとても嬉しかったです。また出店のお手伝いをしてくれた子供達と保護者の方々のお力無しでは運営出来ないと痛感しました。ほんとうに感謝しかありません。ありがとうございました。来年度のお祭りでも、お手伝いをお願いしますので、また、その際にはお力をお貸しいただければ幸いです。準備は大変ですが、今後も子供達の笑顔が見れる緑山祭りが続いて行って欲しいと思います。

☆メールアドレスを役員・班長へ引き継ぎます☆ 間もなく子ども会の業務が次年度役員・班長に移行されます。現班長が保有している班員さんのメールアドレスの内、新2年生～新6年生のアドレスを新班長に引き継がせて頂きます。ご都合の悪い方がいらっしゃいましたら、3月31日までに所属の現班長までメールにてご連絡下さいませよう、お願い申し上げます。

メールアドレスの引き継ぎは厳重に行い、また新班長にはアドレス管理を徹底する様引き継ぎますので、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。また、皆様におかれましても、現班長・新班長個人のメールアドレスの管理についてご注意下さいませ様、ご協力をお願いいたします。

なお、子ども会だより等の配布物は、原則として、メールにて配信させていただきますので、確実に受信いただけるよう、インターネットによるメールアドレス(Gmail や yahoo mail 等)をご登録いただくとともに、登録いただいたメールアドレスを変更される場合は、必ず班長までご連絡願います。

☆三輪緑山リサイクルの会からの分配金について☆

緑山子ども会が始めたりサイクル活動において、自治会が地域住民への案内や対応を受け持って運営して下さることとなり、2008年度に「三輪緑山リサイクルの会」が発足しました。リサイクルの会からの収益の分配により、子ども会の活動が継続できております。今年度の分配金は、昨年度の100万円から 80万円に減少しました。

子ども会の活動資金は地域住民の方々のご理解・ご協力により成り立っております。環境への配慮・地域還元に協力する形で今後も活動してまいりたいと思います。

毎週金曜日に資源回収を行っており、アルミ缶、新聞、雑誌、段ボール、古着など午前8時30分までにご自宅前にお出しただければ、リサイクルの会が回収して下さいます。特にアルミ缶については、リサイクルの会の回収日にお出しただくようご協力よろしく願いいたします。集合住宅でご協力いただける方は、指定場所にお出しください。

今後とも三輪緑山子ども会にご協力いただけますよう宜しくお願いいたします。

